

Lettre à Maman - 1/1

histoire fictive...lettre fictive...d'une fille perdu, qui a grandi trop vite. Vous verrez bien pourquoi.

Ma chère petite maman,

Au monde tu es la seule que j'ai aimé ai point d'être capable de tout. Au point de supporter cette vie de merde jusqu'à maintenant. J'ai toujours été à tes cotés.

Lorsque papa t'as quitté, je t'ai soutenu. Au moment où tu t'es mise à boire, j'ai tout fait pour t'aider à arrêter. Lorsque tu étais malade, je restais à ton chevet. Le jour où tu as ramené cet homme à la maison, j'ai fait semblant d'être d'accord.

Alors pourquoi toi tu n'as rien fait pour moi. Bordel je suis ta fille! Je ne te demandais pas la lune, juste de jouer ton rôle de mère...ou d'être humain.

Lorsque cet homme a commencé à être violent avec moi, tu n'as rien fait pour me protéger. Je croyais de tout mon cœur que tu ne savais pas. Ou que tu ne réalisais pas. Alors je subissais sans broncher. Espérant qu'un jour tu réagirais. La vérité c'est que tu t'en foutais. Tu ne m'aimais pas suffisamment pour t'inquiéter.

Alors le jour où cet homme a commencé à me violer, encore une fois tu ne t'es pas soucié de moi. De la douleur qu'il m'infligeait. Il a recommencé encore, et encore...

J'ai tellement mal à chaque fois. Mais tu savais...tu savais tout.

Aujourd'hui je le réalise.

Alors adieu maman. Je m'en vais. Et je ne reviendrais sans doute jamais. Tout comme je n'oublierais jamais. Je t'aime.

Marine

Elle regardait ses poignets déchirés,

Pourquoi avait-elle fait cela?

Des raisons elle n'avait que ça. Elle en voulait

A la terre entière, mais avant tout a elle pour avoir survécu.

Pour avoir montré aux autres sa faiblesse. Pour lui avoir montré, a lui.

Une goutte de sa tristesse tomba sur le sol froid, celui de l'hospital.

Il viendra sûrement la voir. Mais ce sera trop tard...